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令和５年度 第２回運営委員会  

日時： ２０２３年 9月 19日（火） 9：30～12：00  

場所： ＰＴＡ会議室  

出席者：亀田校長先生／重國副校長先生 

      会長／宍戸 副会長／押川・熊谷・桜井・山口 会計／馬場・大鶴  

      地区委員長／坂本 地区副委員長／坂下 かけこみ／笠松・村岡 

 

 

亀田校長先生より 
 おはようございます。日頃より本校の教育活動にご協力を賜りましてありがとうございます。 

2学期が始まり、三連休が明けましたら、発熱や体調不良でのお休みが多くなってきています。コロナも出てき

ていて心配もありますが、今週よりみどりンピックの練習も始まりました。毎朝WBGTを計っていますが、朝の

時点で数値が高く、校庭が使えない日が続いています。そのため、散水するなどして、数値が下がるようにし、子

ども達が良いコンディションでできるように学校としても努力しながら進めています。その中で１０月７日のミド

リンピックに向けて、PTAの皆さん、ボランティアの皆さんにもご協力いただけることを本当に嬉しく思ってい

ます。今年から児童数が増え、3学級増えたため、種目を徒競走から団体競技へと変更させていただいておりま

す。そのような関係で、子ども達にもノーサイドの精神について話をしたところです。勝ち負けに拘らずに試合を

終えたら、勝っても負けてもお互いの健闘を称え合い、協力し合うことを皆で喜び合おうということを話しまし

た。子ども達も話をしっかりよく聞いていて、そのような姿が見られるのではないかと、とても楽しみにしていま

す。応援の方をよろしくお願いいたします。 

さて、２学期も様々な行事が行われます。子ども達も教員達も郊外に出て活動することが多くなります。いろん

な意味で見守りをお願いしたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。また、次期役員について、スケジ

ュールなどこれから話し合うと思いますが、来年は本校２０周年記念の年になります。皆様にも支えて頂きたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

重國副校長先生より 
おはようございます。 

２学期が始まり行事が続きます。子ども達教員達共に体調管理をしながら進めていきます。WBGT の値が高く、

熱中症の危険があり、外に出て活動ができない日が続きました。スプリンクラーを使用して散水や日影での活動等、

対策をしながら進めています。本格的に今日からみどりンピックにむけての練習が始まりました。まずは体調管理

の方を優先しながら、進めていきたいと思います。 

今年度は研究発表会、来年度は２０周年の記念式典ということで、一年を通しての大きな行事が続いていきます。

PTAのご協力を賜ることが多くなると思いますが、よろしくお願いいたします。 

１０月からミマモルメの出欠連絡サービスについて、先日 PTA の方とも話をし、進めているところです。また、

詳しくは議題にもあると思いますが、様々なことが変わってくるところがあると思いますが、ご協力をよろしくお

願いいたします。 
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狛江市立緑野小学校ＰＴＡ 

会 長  宍戸 裕子 



宍戸会長より 
 おはようございます。２学期が始まりました。これから３学期に向けて行事が立て込んできますが、ボランティ

アの方も反応があります。その上に立つ側として、運営の役員の皆様の協力をお願いしたいと思っています。土曜

日に学校に来てもらうこともありますが、無理のない範囲でご協力頂ければと思います。 

１学期を過ごしてみて、ＰＴＡとしての流れが見えてきたと思いますので、２学期は次年度の役員の選出に向け

て、自分自身が担っていた仕事を皆さんに割り振っていこうと思っています。それを踏まえた上で、次年度の引継

ぎに活かしていっていただければ良いと思っています。まだ、役目の途中ですが次を見越して動いてもらえればと

思います。よろしくお願いします。 

 

活動報告および活動予定 

  



7 月・8 月・9 月活動報告 今後の活動予定（9/19～次回運営委員会） 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営    10/31 （火） 上期会計監査 

地区       

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

7/24 

 

7/28 

8/24 

9/4 

（月） 

 

（金） 

（木） 

（月） 

社会を明るくする運動推

進コンサート 

P連役員会 

青少年育成連絡協議会 

避難所運営協議会講習 

9/21 

9/22 

9/29 

10/29 

11/2 

（木） 

（金） 

（金） 

（日） 

（木） 

北部児童館運営委員会 

P連役員会 

市への要望提出 

狛江市総合防災訓練 

三中 50 周年記念式典 

副会長       

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成委員会 9/15 

9/6 

（金）

（土） 

第 3 回定例会 

五小夏祭り 

10/13 （金） 第 4 回定例会 

親睦会 

第四育成委員会 9/16 

 

(土) 五小夏まつり 10/6 

10/7 

10/27 

（金） 

（土） 

（金） 

第４回定例会 

四中防災体験学習 

四中合唱祭 

野川地域センター 

運営協議会 

7/21 

7/30 

8/25 

9/15 

（金） 

（日） 

（金） 

（金） 

７月定例会 

サマージャズコンサート 

第１回実行委員会 

第２回実行委員会、９月

定例会 

9/30 

10/1 

10/20 

11/3 

（土） 

（日） 

（金） 

（金） 

センター祭り準備 

センター祭り 

10 月定例会 

弦楽クラシックコンサー

ト 

上和泉地域センター 

運営協議会 

7/26 

 

 

（水） 7 月定例協議会 

地域センター祭り説明会 

9/20 

 

9/24 

10/8 

10/18 

（水） 

 

（日） 

（土） 

（水） 

9 月定例会、センター祭

り実行委員会 

避難訓練、大掃除 

地域センター祭り 

10 月定例会 

ボランティア活動 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

ベルマークチーム 9/4 

 

（月） ベルマーク作業 10/2 （月） ベルマーク作業 

みどりンピック    10/7 （土） みどりンピック 受付等 

防災チーム    9/29 （金） 顔合わせ 

 

 

議題 
ミマモルメ欠席連絡サービスについて（副会長） 

先生方の負担を軽減させるため、１０月１日よりミマモルメ欠席連絡サービスの導入が決定しています。今まで

の電話同様、欠席当日の朝 8：20までにミマモルメより連絡いただきます。 

PTA 会費から支払いを行うため、PTA 非会員の家庭には実費で請求予定となっています。連絡が取れない家庭

への連絡方法、対応については今後検討します。 

 

今学期のボランティアについて（会長） 

みどりンピック１３名、秋の発表会１２名、防災チーム６名、緑野小まつり８名程度応募いただきました。 

みどりンピック・秋の発表会については、受付にご協力いただく予定です。ベルマークについては、楽器購入の

ため子供達と一緒に活動を推進します。 

 

緑野小まつりについて（会長） 

持久走大会で登校日となっている 2024年１月１３日（土）午後 に開催します。 

10 月下旬から活動を予定しています。今回は緑野小を利用しているスポーツクラブの体験についても検討中で

す。 

 

  



次年度役員選出について（会長） 

９月中に応募フォームを出す予定です。 

みどりンピックでは受付に役員が必ずいるので、説明を聞きたい方や質問がある方はお越しください。 

 

上期監査対応について（会計） 

10月に監査があります。 

上期（4-9月）立替未精算がないかご確認をお願いします。 

 

特別会計について（会計） 

各口座への振替内容と金額の確認および承認を行いました。 

今年度の様子を見て来年度の予算を組みます。 

 

サークル活動に関して（副会長） 

保護者の活動を支援するという意味で、PTA室及び PTA室にある備品の利用を許可しています。コピー代等に

関しては事務費として計上することとします。 

次年度以降、サークルには年間スケジュール提出・活動付近での事前の申請をもとに補助の可否を検討したいと

思います。 

 

市への要望について（会長） 

緑野小としては、校門付近の植樹により学校内からの目視が難しい箇所がある為、安全面を考え防犯カメラの設

置を提案しました。狛江市からの回答は、会員向けにミマモルメにて来年配信予定です。 

 

その他（地区委員） 

オープンチャットは各地区何事もなく滞りなく進んでいます。 

 

 

次回の運営委員会は、11 月 6日（月）９：３０～開催予定です。   


